



Ankündigung Vortrag

Weißandt-Görlau, Mittwoch, 3.4.24, 17:30 – 19:30 Uhr

Photovoltaikanlage für das eigene Dach

Der Klimaschutzbeauftragte der Stadt Südliches Anhalt, Marvin Schichel und die Verbraucherzentrale laden am Mittwoch, 3. April, 17:30 Uhr, gemeinsam zu einem Vortrag in das Sport- und Kulturzentrum in Weißandt-Görlau, Hauptstraße 31a, ein.

Private Hausbesitzer, Wohnungseigentümergeinschaften oder Bauherren, die unabhängiger von schwankenden Energiepreisen und fossiler Energie werden wollen, erwägen oft die Anschaffung einer Photovoltaikanlage.

André König, Energieberater der Verbraucherzentrale, erläutert im Vortrag anbieterunabhängig, worauf es bei der Planung einer Photovoltaikanlage mit und ohne Batteriespeicher ankommt. Fragen zur Ladestation fürs E-Auto, einschließlich Wallboxen für das bidirektionale Laden, spielen ebenso eine Rolle, wie Fragen zur Wirtschaftlichkeit der Investition. Anhand von Beispielen aus der Praxis veranschaulichen Berechnungen, wann sich verschiedene technische Optionen lohnen.

Fachliche Schwerpunkte des Vortrags sind unter anderem:

- Standortbedingungen, bauliche und technische Voraussetzungen am Objekt
- Ermittlung der optimalen Größe und Leistung der Anlage
- Batteriespeicher, Wallboxen
- Wirtschaftlichkeit der Investition: Kosten und Förderung

Die Teilnahme am Vortrag ist kostenlos.

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages